

Guardia Nacional es civil o no será: Romero

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, le envió un mensaje al gobierno federal y precisó que la Guardia Nacional (GN) será un cuerpo de seguridad de carácter civil o simplemente no será.

A través de su cuenta de Twitter, expuso que al gobierno no le queda claro que la militarización debilita la seguridad pública y la institucionalidad democrática.

Recordó que en días pasados, "como ya es costumbre, el Ejecutivo anunció que por decreto presidencial se trasladará el mando operativo de la @GN_MEXICO_ a la @SEDENAmx, intentando violentar una vez más nuestra Constitución que establece el carácter civil de dicha institución policial", señaló.

https://www.pulsoslp.com.mx/nacional/guardia-nacional-es-civil-o-no-sera-romero-/1533508